

吉田先生、松村さん、米田さん、森さんにお世話になりました。(石橋君)
尾崎ゴルフ幹事さんにお世話になりました。(藤野君)
立野先生にお世話になりました。(竹中君)
米田さんにお世話になりました。(森君)
松村さんにお世話になりました。(西山君、吉田君)
尾崎さん他ゴルフ同好会の皆さんに遠征でお世話になりました。(塚田君)
西村さん、ご入会おめでとうございます。(藤井君、蔭久君、榎塚君、片松君、森君、山村君、松村君)
山村さんにお客様ご紹介頂きました。(出宮君)
秋田美人を見てきました。(浜君)
卓話ありがとうございました。(富士野君)
高橋さん、国領先生、ベスグロ優勝おめでとうございます。完膚なきまでに叩きのめされました。(小山君)
富士野さん、尾崎幸さん卓話お疲れ様でした。(蔭久君)
国領さんにお世話になりました。ベルトありがとうございました。(香川君)

森平太郎さんようこそ。(蔭久君、藤井君)
慎ちゃんお帰りなさい。(蔭久君)
富士野さん、尾崎さん、卓話ありがとうございました。(塚田君)
尾崎勝さんにお世話になりました。(長尾君)
尾崎勝遠征幹事ありがとうございました。(国領君)
本日より入会させていただきます。よろしく申し上げます。(西村君)
西村さん、お手柔らかにお願いします。(浜君)
西村ちか子さん入会おめでとうございます。(藤野君)
松村さん、白石さんニコニコお手伝い頂きありがとうございます。(米田君)
ご迷惑、ご心配をおかけして申し訳ありません。もう大丈夫だと思います。(野村君)
小山さんにエブリワンで負けました。(国領君)
藤野さん長距離運転ありがとうございました。(小山君)
尾崎幹事のおかげで大変楽しい遠征になりました。ありがとうございました。(小山君)

西村周子さん挨拶

(株)EBISUの取締役をさせて頂いております西村周子です。高松東RCに入会させて頂きこれからは公に誠を尽くし職業奉仕に邁進してまいりますので皆さま宜しくお願い致します。

西村周子 君

新入会員卓話

富士野 齊 君

高松信用金庫の富士野です。私は学生時代、地元中学と工芸高校で陸上競技の走高跳びをしていました。大学は日本体育大学でした。一日中体育をする大学ではありませんが、1回生の時は1限目が陸上、2時限目がバレー、3時限目が体操、4時限目が水泳という日もありました。その時のバレーの先生がミュンヘンオリンピック金メダリストの森田淳悟先生だったり、体操の授業ではオリンピック金メダリストの監物永三さんとコーチに具志堅さんを迎えて教えて頂いたりしました。同級生には有森裕子さんが居て同じクラスで岡山、香川県の県人会で同席していました。飲み会にもジャージで来るような子で朝から晩まで寡黙に実直に練習をしていた方でした。高松信用金庫に入社して34年目になります。転勤が多く今は本店に居ますが支店長として6支店。小豆島支店では小豆島RCに所属させて頂きました。銀行との違いは、信用金庫は地域会員からの出資による信用組合です。銀行法により銀行と違い色々な制限はありますが地域密着の銀行が信用金庫になります。本店には古く立派な金庫がありますのでお近くにお寄りの際は遊びに来てください。

尾崎 幸二 君

(株)メディカルウェルネス代表取締役の尾崎です。私は鬼無町出身で父は盆栽を扱う昔堅気の手は出る物は飛ぶ様な頑固親父の元で育ちました。中学は地元でも悪くヤンキーだらけで新聞に載る程でした。荒れた勝中の同級生がこのRCの平尾さんです。このRCに入会させて頂いて4か月が経過しましたが大変な時期の入会になり最近漸く落ち着きました。この3年間2019年中国武漢からのコロナウィルスにより皆さまそうですが我々薬剤師も大変な時期でした。丁度その頃、私の息子がイギリス留学からコロナウィルスの蔓延により帰れないのではという時期があり帰って来た日が1月3日、2日後にはイギリスをはじめ世界中がロックダウンになりました。今年のお盆休み8月13日にも息子を京都まで迎えに行っている時に老人ホームかかりつけ医の先生からお電話を頂きコロナ感染者が出たので至急お薬の手配を頼まれ県外でいる事情を話しその日の内に対応する為PCR検査を受けその日の夜11時に老人ホームにお薬をお届けしました。お盆休み中は香川県の新規感染者が2700人を超え大変な時期でした。老人ホームに翌日もお薬をお届けして昨日の方はどうですか?と聞くと亡くなりましたと言われ身につまされお薬の処方や時期を間違えると人をあやめてしまう事。じんわりと身に沁みました。20日までお盆休みを返上して対応に追われた日々でした。今後は新しく介護事業にも参加して新しい事業を計画しております。